

INVITATION PRESSE

Annecy, le 6 juin 2023

Sécurité routière

Actions de sensibilisation

« Crash-tests pédagogiques pour toute une génération de lycéens haut-savoyards »

En 2022, en Haute-Savoie, 16 % des personnes tuées sur les routes étaient des jeunes de moins de 24 ans.

Aussi, afin de sensibiliser nos collégiens et lycéens aux dangers de la route, plusieurs opérations de sensibilisation sont organisées par la coordination sécurité routière sur l'ensemble du département.

Pour les lycéens, 3 sessions de crash-tests pédagogiques sont proposées aux élèves de 3 établissements du 5 au 7 juin. L'objectif de cette action : marquer les esprits des lycéens pour qu'ils réalisent les conséquences d'un accident, même s'il se produit à vitesse modérée en agglomération.

Nous vous proposons d'assister à cette action de sensibilisation :

Le mercredi 7 juin 2023 à 10h

Lycée Saint Joseph – 16 avenue d'Evian à Thonon-les-Bains

Vous pouvez nous contacter pour de plus amples informations.

**Préfecture de la Haute-Savoie
Bureau de la représentation et
de la communication de l'État**

Tél. : 04 50 33 60 58 – 06 78 05 98 53
Courriel : pref-communication@haute-savoie.gouv.fr
@Prefet74 | www.haute-savoie.gouv.fr

Rue du 30^{ème} régiment d'infanterie
BP 2332
74 034 ANNECY Cedex